

L'entreprise et la loi sur la francisation du milieu du travail,
par YVAN ALLAIRE et ROGER MILLER. — INSTITUT DE
RECHERCHE C.D. HOWE, Collection « Accent Québec », 1980,
80 p.

Volume 56, numéro 4, octobre–décembre 1980

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/600951ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/600951ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0001-771X (imprimé)

1710-3991 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce compte rendu

(1980). Compte rendu de [*L'entreprise et la loi sur la francisation du milieu du travail*, par YVAN ALLAIRE et ROGER MILLER. — INSTITUT DE RECHERCHE C.D. HOWE, Collection « Accent Québec », 1980, 80 p.] *L'Actualité économique*, 56(4), 618–618. <https://doi.org/10.7202/600951ar>

LES LIVRES
NOTES BIBLIOGRAPHIQUES

L'entreprise et la loi sur la francisation du milieu du travail, par YVAN ALLAIRE et ROGER MILLER. — INSTITUT DE RECHERCHE C.D. HOWE, Collection « Accent Québec », 1980, 80 pages.

L'étude porte sur les problèmes concernant le français comme langue de travail dans l'entreprise et s'attache aux facteurs qui ont amené deux gouvernements successifs à légiférer sur la langue. Trois thèmes y sont développés. Le premier porte sur la situation du français et la place des francophones dans l'entreprise. Le second traite de l'intervention gouvernementale en matière d'utilisation des langues. Le dernier chapitre s'intéresse à l'application de la loi par les entreprises.